

2022年6月8日

ガイアグループ

中央共同募金会からの「感謝状」贈呈について

全国にパチンコホールを展開するガイアグループ（本社：東京都中央区日本橋横山町）は5月26日（木）に「社会福祉法人 中央共同募金会」より感謝状を拝受いたしました。

当社の企業理念でもある「地域と共に」をモットーに、積極的に地域の生活に密着した活動を行っており、その一環として、毎年全国の店舗に赤い羽根共同募金の募金箱を設置しています。また、「赤い羽根共同募金運動」に合わせて、募金強化月間の取組みとして店頭で寄付の呼びかけを実施するなど、募金活動に協力したことを評価していただきました。

中央共同募金会 HP https://www.akaihane.or.jp/introductions/joint_fund/27866/

当社は、2018年よりSDGs（国連サミットで採択された持続可能な開発目標）の達成に向けた取組みを実施することをCSR方針として定めました。

この度の活動は、健康と福祉を推進することで、SDGs達成へ寄与することを目指しています。



今後も、ガイアグループはCSR活動を通じて社会課題の解決に取り組んでまいります。

お問い合わせ先  0120-924-582

（お客様専用窓口）

